

Remotorisation du R7

Écrit par Admin
Lundi, 02 Février 2015 13:39



Notre bon vieux R7 qui assure le service depuis plus de 35 ans a aujourd'hui besoin d'un coup de jeune

En attendant l'arrivée d'un MTR3000 numérique, il a donc été décidé de remplacer la partie radio consti

Ce projet représente bien plus qu'un simple changement de radio avec une logique qui serait choisie et

Une première réunion aura lieu samedi 7 février à 10h à la maison de quartier de Doulon pour débattre

Venez nombreux et apportez vos idées et suggestions.

Remotorisation du R7

Écrit par Admin

Lundi, 02 Février 2015 13:39
